
Comunicado DPE/3951/18 PGR inicia investigación por el aseguramiento de metanfetamina

Culiacán, Sin



PGR inicia investigación por el aseguramiento de metanfetamina

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
20 de septiembre de 2018

Categoría
Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Sinaloa, inició carpeta de investigación contra quien o quienes resulten responsables por el delito de contra la salud.

De acuerdo con las investigaciones, elementos de la Policía Federal de Caminos, tras realizar recorridos de vigilancia en el kilómetro 179+900 carretera (15 D) Mazatlán- Culiacán, caseta de cobro Costa Rica, llevaron a cabo el aseguramiento de dos maletas localizando en su interior bolsas conteniendo clorhidrato de metanfetamina, arrojando un peso de nueve kilos, 785 gramos 300 miligramos.

Lo asegurado, fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Federación, quien continuará con la integración de las carpetas de investigación.

oOo

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 